

Morts pour la France : « À nous le souvenir, à eux l'immortalité »

Ce vendredi 1er novembre, dans le cimetière des Sablières, à Niort, un hommage a été rendu à ceux qui ont donné leur vie pour la France.

co Le Courrier de l'Ouest

Publié le 01/11/2024 à 18h05



La cérémonie, qui a débuté à 14 h 30 dans le cimetière des Sablières, a profité d'une météo printanière. | CO – BENOIT FELACE

Comme chaque 1^{er} novembre, la cérémonie du Souvenir a permis ce vendredi de rendre hommage aux combattants morts pour la France. L'occasion de faire vivre la devise du Souvenir français : « **À nous le souvenir, à eux l'immortalité** ». Au cœur du cimetière niortais des Sablières, de nombreuses gerbes ont été déposées. Des harkis aux marins, des anciens d'Indochine aux soldats morts lors d'opérations extérieures en passant par les prisonniers de guerre et les soldats du feu, tous ont payé de leur vie leur engagement.



Dans le cimetière des Sablières, à Niort, de nombreuses gerbes ont été déposées. | CO – BENOIT FELACE